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Violin music from around the worldInstrument : violin (2 violins) and piano, guitar ad lib.Type : edition with
CDNombre de Pages : 88This wonderfully diverse collection explores the world of traditional fiddle music
from Irish to gypsy and from bluegrass to Latin-American. The CD reflects this diversity with supporting
bands featuring authentic sounds drawn from the Celtic countries, central and eastern Europe, and the
Americas. The arrangements can be performed as solos or duets (or larger ensembles), accompanied by
piano, violin or guitar, with or without the CD accompaniment.Content : Preface - Red-Haired Boy - The
Bridal - Paragon Rag - On the Balcony - De'il among the Tailors - Staten Island - Mrs McLeod's Reel - Little
Sadie - Blackberry Blossom - Watkin's Ale - Song of the Ghetto - Away in a Manger - Deck the hall with
boughs of holly - Freylechs from Warsaw - Glwysen - Nyth y Gwcw - Clear the tracks! - Quizas, quizas,
quizas - La Cumparsita
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88 Seiten
Kurzbeschreibung
Diese wunderbar vielfältige Sammlung erforscht die Welt der traditionellen Geigenmusik von Irish bis
Gipsy, von Bluegrass bis zu lateinamerikanischer Musik, mit vielen weiteren aufregenden und
faszinierenden Stilrichtungen. Die CD spiegelt diese Vielfalt mit Hilfe der mitwirkenden Begleitbands wider,
die ungewöhnlich viele verschiedene Instrumentalfarben wie Originalklänge aus keltischen Ländern, Mittel-
und Osteuropa sowie Nord- und Südamerika beisteuern. Die musikalischen Bearbeitungen eignen sich für
Violinisten fast jeder Stufe, vom fortgeschrittenen Spieler bis zum relativen Anfänger. Die Bearbeitungen
können als Solo oder Duo (oder von größeren Ensembles) mit Klavier-, Violin- oder Gitarrenbegleitung bzw.
mit oder ohne CD-Begleitung gespielt werden. Das Set enthält alle Stimmen, die Sie benötigen, und die CD
regt dazu an, mit den jeweils zur Verfügung stehenden Musikern und Mitteln eine flotte Band
zusammenzustellen. Vor allem aber handelt es sich hier um Musik, die mit anderen gespielt und Spaß
machen soll. Gleichgültig, ob schwungvoller Rhythmus eines schottischen "Ceilidh" oder herzzerreißende
Lyrik einer Klezmer-Hochzeit, die Musik ist frisch, spontan, mit einer Neigung zur Mitteilsamkeit. Synopsis
A companion volume to Edward Huws Jones' "Fiddler Playalong Collection 1".
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